



Bassersdorf/Nürenschorf, 29. August 2003

PRESSEMITTEILUNG

NBN-Naturgartenprämierung:

The Winner is... im Nürenschorfer Hatzenbühl-Quartier

Als Pilotprojekt lanciert, ist die Naturgartenprämierung von Bassersdorf und Nürenschorf auf grosses Echo gestossen. Zahlreiche Familien haben ihre Gärten vom Naturschutz Bassersdorf Nürenschorf NBN bewerten und zertifizieren lassen. Der Verein wird das Projekt weiterführen.

«Spieglein, Spieglein an der Wand, wer in Bassersdorf und Nürenschorf hat den naturnahsten Garten im Land?» fragte der NBN im Rahmen seiner Projektausschreibung vergangenen Mai. Ziel der Aktion war, die naturnahe Gestaltung und Pflege der Gärten in den beiden Gemeinden aufgrund einer objektiven Kriterienliste zu bewerten. Ausserdem wurde die Strukturvielfalt sowie der Anteil der naturnah gestalteten Fläche (der gesamten gebäudefreien Fläche) erfasst.

Die höchste Punktzahl erreichte der Garten von Peter und Christiana Maag im Hatzenbühl-Quartier in Nürenschorf, die ihren Garten beim Bau ihres Hauses vor rund fünf Jahren von Grund auf naturnah gestaltet hatten. Von 16 teilnehmenden Familien erhielten neun die Auszeichnung. Ihnen allen wird in diesen Tagen ein auf Metall gegossenes Zertifikat überreicht, das sie im Garten aufstellen können. Überdies erhielten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein Buch über den naturnahen Garten.

Der NBN zieht eine positive Bilanz: «Viele Leute haben sich bei uns Tipps geholt und wurden in ihrem Engagement bestätigt», sagt Manuel Winteler, Biologe und Initiator des Projektes. «Nur schon deshalb war die Aktion ein voller Erfolg.»

Für Presseauskünfte:

Naturschutz Bassersdorf Nürenschorf, Erika Gisler, T. 01 836 81 19, Mobile 078 878 81 19, E-Mail gisler@jaegglin.ch, Homepage www.nbn.ch